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Я уже неоднократно говорил о невозможности и преступном решении о реорганизации
школ олимпийского резерва №11 и №8.
Вопрос с повестки заседания комиссии по спорту и молодежной политике, а также с

повестки заседания Воронежской городской Думы снят. Отстаивание вопроса на
комиссиях не прошли даром. Процесс остановлен, но следить за ситуацией в
дальнейшем необходимо.
Деятельность депутата – это не только благоустройство и решение локальных вопросов

на округе, но и реальные дела по защите важнейших социальных вопросов.
Спорту быть, школам развиваться дальше, а нам, депутатам, внимательно отслеживать
и не голосовать бездумно за необдуманные решения, которые могут привести к
катастрофическим последствиям. Тогда мы смело можем сказать, что наша
деятельность в Думе имеет смысл.

  

Владимир Калинин,
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депутат Воронежской городской Думы.
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